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«JE NE POUVAIS PLUS RESTER»
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IL S’EST ENGAGÉ POUR TROIS ANS
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UN PLUS»
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SE REFUSE PAS»
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C omme annoncé par nos
soins dans notre précé-
dente édition, la JSK a

frappé un grand coup avec l’arrivée
de l’attaquant Redouane Zerdoum.
Le désormais ancien joueur du club
africain, s’est engagé au profit du
club le plus titré d’Algérie pour les
trois prochaines saisons. Une fois
arrivée au club, le joueur a été pré-
senté en fin de soirée en présence
du président Yarichène et le mana-
ger Farouk Belkaïd. Quelques mi-
nutes plus tard, le joueur s’est
exprimé sur le canal officiel du club.
Il a déclaré dans un premier temps
qu’il était fier de rejoindre la JSK
malgré toutes les offres qu’il a reçu.
«Aujourd’hui, je suis très heureux
d’être parmi vous. Je suis content de
rejoindre la JSK, une équipe qui
n’est pas à présenter. J’ai pris cette
décision par conviction et pour
mon père qui aime vraiment cette

équipe. Je ferai de mon mieux pour
être à la hauteur.»

«Je n’ai pas hésité à
accepter l’offre»

Poursuivant son intervention,
Zerdoum a déclaré qu’il était sur le
point de rejoindre la JSK la saison
passée avant que le transfert ne
tombe dans l’eau. Quelques mois
plus tard, la JSK revient à la charge
et parvient à enrôler un attaquant
de qualité qui pourrait apporter un
grand plus au compartiment offen-
sif « Je viens de m’engager avec une
équipe comme la JSK. Je suis venu
rejoindre le club le plus titré d’Algé-
rie. La saison passée, j’étais sur le
point de rejoindre les Canaris mais
le transfert a capoté à la dernière
minute. » Avant de déclarer qu’il est
plus que jamais déterminer à réali-
ser une grosse saison et apporter un
vrai plus au compartiment offensif.

«Je vais réaliser une grande saison
et faire plaisir aux supporters. Plu-
sieurs équipes me voulaient mais j’ai
choisi la JSK sans hésiter. Je sais ce
qui m’attend et je ferai en sorte
d’être à la hauteur.» 

«J’espère être un porte-
bonheur pour l’équipe»

L’arrivée de Redouane Zerdoum
à la JSK a coïncidé avec l’anniver-
saire du club le plus titré d’Algérie
qui a soufflé sa 76e bougie. «Je n’ai
pas signé à la JSK la saison passée
mais le destin a choisi à ce que je re-
joigne le club le jour de son 76e an-
niversaire. J’espère être un porte
bonheur et remporter un titre en
fin de saison. Je ne vous cache pas,
je vais me donner à fond pour ap-
porter un plus et faire la différence.» 

Saïd Djoudi 

IL S’EST ENGAGÉ POUR TROIS ANS 

ZERDOUM : 
«J’AI CHOISI LA JSK
POUR MON PÈRE»

Riga a aligné un onze
équilibré

Par rapport au premier
match amical, le coach

Belge de la JSK, a aligné une
équipe complètement diffé-

rente avec une charnière
centrale new-look. Il com-

mence petit à petit à décou-
vrir ses joueurs, ce qui

devrait lui permettre de
bien dégager le onze type en
prévision du premier match

de la ligue des champions.

Le recrutement n’est
pas clos

Après l’arrivée de Zer-
doum, nombreux sont ceux

qui pensent que la JSK a
bouclé le recrutement. En

réalité, tant que la date bu-
toir n’a pas été dépassée, la

JSK pourra engager un nou-
veau joueur à n’importe

quel moment. D’ailleurs, le
club n’est pas contre l’idée
de renforcer l’effectif, une

manière de préparer conve-
nablement la nouvelle sai-

son et mettre toutes les
chances de son côté pour
aller loin dans toutes les

compétitions et remporter
au moins un titre en fin de

saison.

Séance physique hier
matin

Comme attendu, la JSK a
disputé hier soir son

deuxième match amical
contre l’équipe d’Al Arabi à

Hammam Bourguiba. Et
comme ce fut le cas lors du

premier match, le coach a
programmé une séance ma-
tinale au stade de l’hôtel qui
a été basée sur le volet phy-
sique. Pour rappel, le coup

d’envoi du match a été
donné à 18h. 

ZITI : «JE SOUHAITE TOUT LE BONHEUR À LA JSK»
En stage à Hammam Bourguiba avec l’Entente de Sétif, l’ancien arrière droit

Kabyle, a été invité à l’anniversaire de la JSK qui a fêté ses 76 ans. À la fin de la
cérémonie, le natif de Sétif a déclaré : «À l’occasion de l’anniversaire de la JSK, je
souhaite toute la réussite à cette grande équipe, qui a toujours représenté digne-
ment la JSK. Je profite aussi de cette occasion pour lui souhaiter bon courage en
Ligue des champions.»

JSK 1 – AL ARABI 2

UN BON GALOP
D’ENTRAÎNEMENT 

Deux jours après le premier
match amical joué contre l’Etoile de
Ain Draham, les Canaris qui se sont
imposés sur le score de huit buts à
zéro, ont livré hier soir, leur
deuxième match amical contre
l’équipe d’Al Arabi Sporting. Un
deuxième test pour les poulains de
José Riga lequel a aligné un onze
entrant totalement différent que le
précédent match. Une manière de
tester d’autres variantes tactiques
avant de dégager l’équipe type qui
débutera la saison. En début de ren-
contre, les Canaris ont bien maîtrisé
le jeu, ce qui leur a d’ailleurs permis
de créer de belles phases de jeu. Ce-
pendant, cela n’a pas été suffisant
puisque l’équipe d’Al Arabi, sur un
coup de pied arrêté, parvient à ou-
vrir le score. Une erreur que les dé-
fenseurs ainsi que le gardien
partagent. Quelques minutes plus
tard, l’équipe Koweitienne a réussi à
doubler la mise et prend l’avantage.
Mais cela n’a pas découragé les pou-
lains de Riga qui reviennent à la
charge. Et suite à un travail remar-

quable de Ould Hamou, Nezla qui
était bien en place, met le cuir au
fond des filets et permet à son
équipe de réduire le score. En se-
conde période, le rendement de la
JSK s’est encore amélioré mais sans
parvenir à revenir dans la partie. Le
coach a mentionné plusieurs points
positifs ainsi et d’autres négatifs
qu’il devrait corriger. Une défaite
riche en renseignement puisqu’elle
va permettre aux joueurs de se res-
saisir et de travailler davantage
pour continuer à monter en puis-
sance.

Nezla frappe encore
Lors du premier match amical, le

jeune attaquant, Massinissa Nezla a
réussi à inscrire trois buts. Une
prestation qui lui a permis de ga-
gner rapidement la confiance du
coach. Et pour preuve, Riga a aligné
d’entrée son attaquant, qui encore
une fois, a trouvé le chemin des fi-
lets. Il a prouvé qu’il peut vraiment
décrocher une place de titulaire et
relancer la concurrence.

But : Nezla 
Doukha, Bouhakak, Souyad,
Guemroud, Salhi, Oukaci, Harrag,
Ould Hamou, Alili, Sanogo, Nezla 
Entraîneur : Riga 
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Dès lors que le Moulou-
dia a affiché clairement sa

volonté de se séparer de
Miloud Rebiai, celui-ci

n’avait plus envie de rester
malgré le revirement de

situation. Hakim Hadj
Redjem avait proposé au
joueur de rester a condi-

tion de baisser son salaire.
La réponse de Miloud a

été négative puisque l’en-
fant de Tlemcen a décidé

de quitter le navire à
l’amiable. Rebiai touchera

une indemnité de départ
plus les arriérés, lui qui

possède un contrat
jusqu’en 2024. Rebiai

quitte le Doyen après trois
saisons de bons et loyaux
services avec 43 matches
au compteur pour deux

réalisations, toutes com-
pétitions confondues.

Selon nos dernières infor-
mations, Rebiai devrait

rejoindre un autre club de
la capitale. On parle du
Chabab de Belouizdad

qui aurait tout réglé avec
le milieu de terrain.

T. Che

Vous venez de résilier votre
contrat à l’amiable, n’est-ce pas

?
Tout à fait. Je suis parvenu à un

accord avec la direction du Mou-
loudia pour un divorce à l’amiable.
Malheureusement, c’est fini avec le

Mouloudia d’Alger. Un club qui
restera à jamais dans mon cœur. 
Pourtant après votre interdic-
tion de rejoindre la Tunisie, le

président, Hadj Redjem s’est ra-
visé pour vous proposer de res-

ter… 
C’est vrai que le président Hadj
Redjem m’a contacté à nouveau

pour me proposer de poursuivre
l’aventure avec l’équipe. Mais sin-

cèrement, après tout ce qui s’est
passé ces derniers temps, je ne

pouvais pas rester. Il fallait partir
du moment qu’on devient indési-

rable.  

On imagine que cette sépara-
tion est assez douloureuse ? 

J’ai passé des moments inoublia-
bles au Mouloudia. J’ai été adopté

par les Chnaoua. Certes, je suis
déçu de ne pas avoir remporté un
titre ou un trophée avec le MCA.

Mais je garderai de très bons sou-
venirs de mon passage au club. Je
souhaite bonne chance au Mou-

loudia et à mes camarades. 
Qu’allez-vous faire maintenant

?
Ce n’est pas les propositions qui

manquent. Plusieurs clubs de l’élite
veulent m’enrôler. Mais j’ai pris ma

décision. Et je peux vous dire
qu’on verra Rebiai dans un autre
grand club. Je monterai à tout le
monde que Rebiai est loin d’être

fini. 
 Entretien réalisé par

T. Che 

REBIAI A RÉSILIÉ SON CONTRAT
À L’AMIABLE 
REBIAI : «JE NE POUVAIS

PLUS RESTER AU 
MOULOUDIA» 

Le jeune Serguine fait sensation
Belkacem Serguine, le jeune milieu de

terrain, a fait sensation lors du stage en
Tunisie. Serguine a agréablement surpris

Faruk Hadzibegic par l’énergie qu’il dégage
et le talent qu’il met au service du groupe.
Serguine a gagné des points lors de ce re-

groupement ce qu’il lui avait valu une titu-
larisation contre Fernana. « J’apprends

beaucoup aux côtés des cadres de l’équipe
et des anciens. Je remercie le coach Hadzi-

begic pour la confiance placée en moi. Je
ferai toiut pour être à la hauteur en répon-

dant à toutes les attentes. Je remercie les
Chnaoua pour leur soutien indéfectible »,

dira Serguine qui a eu droit à un reportage
sur le site officiel du club.  

Haif veut briller en Turquie   
Auteur d’un doublé contre Fernana en

amical à Ain Draham, Mohamed Ramzi
Haif a cette soif de montrer qu’il a sa place
avec les professionnels. D’ailleurs, le jeune

attaquant veut briller la semaine prochaine
en Turquie lors du second stage qui débu-

tera ce samedi à Istanbul. 
Mbaoma attendu aujourd’hui à

Alger 
Le meilleur baroudeur d’Enyimba, Vic-

tor Mbaoma vient de recevoir le billet
d’avion qui lui a envoyé par les responsa-
bles du club. Le joueur serait attendu au-

jourd’hui à Alger en provenance de Lagos.
Rapidement, Mbaoma devrait entramer le

boulot avec ses nouveaux partenaires
avant de s’envoler ce samedi à destination

de la Turquie pour le seconde stage de pré-
paration. 

Boukambouche sera prêté au
MCS

Encore un joueur né en 2001 qui devrait
rejoindre un autre club. Après les départs

de Djelloul Boukerma au Nasria et la libé-
ration de Chakib Benyahia, c’est autour

d’Abdelkrim Boukambouche de trouver
un autre point de chute. Titulaire une

seule fois cette saison pour 150’ de jeu,
Boukambouche devrait rejoindre le Mou-

loudia de Said pour une saison sous forme
de prêt.   
T. Che 

Convoité par l’ESS, la JSS et le MCO,
Miloud opte pour le Chabab

Miloud Rebiai devrait rapidement trouver pre-
neur. Le milieu de terrain est actuellement
convoité par l’Entente de Sétif, la Saoura, le Mou-
loudia d’Oran et le Chabab Belouizdad. L’enfant
de Tlemcen a pris la décision de rejoindre les
rangs CRB qui le voulait depuis quelques se-
maines.      
Halaimia a passé avec succès la vi-
site médicale

La dernière recrue mouloudéenne, Réda Halai-
mia, a passé avec succès la traditionnelle visite
médicale. L’ancien latéral droit de Berschoot avait
le sourire aux lèvres lors de sa présentation aux
médias. 
Merzougui et Halaimia débuteront
aujourd’hui l’entraînement 

Les deux dernières recrues du Doyen à savoir
Kheirredine Merzougui et Réda Halaimia, ils de-
vront débuter aujourd’hui les entraînements avec
leurs nouveaux partenaires au centre hôtelier de
Ain Benian. C’est probablement en présence du
président Hakim Hadj Redjem et son état major
que les deux recrues seront présentées au reste du
groupe et au staff technique.      
Le départ de Benguit au Raja, un
non-événement pour les Chnaoua  

Face au refus de répondre à ses exigences fi-
nancières, Abderraouf Benguit a mis à exécution
ses menaces en quittant la Tunisie pour le Maroc.
C’est en compagnie de Yousri Bouzok que Benguit
a rallié la ville de Casablanca pour signer au pro-
fit du Raja. Cette fois ci, Hakim Hadj Redjem a eu
raison de ne pas répondre au chantage exercé par
Benguit qui traine une réputation de fauteur de
troubles. Depuis qu’il a rejoint les rangs du Mou-
loudia, il y a eu plusieurs soucis avec l’ex-Usmiste
qui a réclamé le double de son salaire, de 150 mil-
lions à 300 millions de centimes, sous prétexte
qu’il touchait 600 millions à l’Espérance de Tunis.
Mais voilà, lorsqu’on décortique le parcours du
joueur, on constate qu’il n’a disputé que neuf
matches dont trois seulement comme titulaire
pour 361’ de jeu. Abderraouf a signé un but et
deux passes décisives. Une bien maigre moisson
pour un élément qui voulait atteindre les 3 mil-
lions de dinars mensuellement. Pour tout cela, le
départ de Benguit est un non évènement pour les
Chnaoua qui espèrent la venue de Mohamed Ben-
khemassa dans les prochaines heures. 

  T. Che 

BENKHEMASSA DEVRAIT
S’ENGAGER DANS LES
PROCHAINES HEURES

AVEC LE DOYEN 
Juste après le départ acté d’Abderraouf Benguit qui a re-

joint le Raja de Casablanca, Hakim Hadj Redjem a mis le
paquet dans le but de faire venir Mohamed Benkhemassa.
Ce dernier, sous contrat avec le club égyptien d’Ismaily,
aurait trouvé un accord avec son employeur. En effet, la
direction du Mouloudia est parvenue à un terrain d’en-
tente avec celle d’Ismaily pour un prêt d’une saison avec
option d’achat. Benkhemassa devrait s’engager dans les
prochaines heures avec le Mouloudia d’Alger. Ce sera alors
le troisième joueur de l’USMA a rejoindre les rangs du
Doyen durant cet été après Ayoub Abdellaoui et le jeune
prodige, Mehdi Boucherit.  

T. Che

Rentrés avant-hier mardi
de Aïn Draham, les joueurs

du Mouloudia ont bénéfi-
cié hier mercredi d’une

journée de repos pour ré-
cupérer de la fatigue du

voyage. Ils n’en auront pas
plus puisque la reprise des

entrainements est pro-
grammée pour aujourd’hui

jeudi au complexe sportif
ESHRA de Aïn Benian

avec un regroupement de
deux jours, jeudi et ven-

dredi. A partir du moment
où le stage de Aïn Draham

fut subitement écourté
pour les raisons que l’on

sait et que le staff tech-
nique n’ait pu finir le tra-
vail qu’il avait commencé
en début de stage, Faruk

Hadzibegic tient à ne pas

perdre plus de temps en
rappelant tout de suite ses

joueurs pour ce mini-stage
de deux jours. Il sera une

continuité du stage de Aïn
Draham où le staff tech-
nique a mis en place un

programme chargé avec un
volume de travail assez

considérable puisque les
camarades de Ghezala se-
ront soumis à du biquoti-

dien tout au long de ces
deux jours.

Toujours pas de
sparring-partners
pour le stage de la

Turquie
Ce mini-stage prendra

fin vendredi soir, la veille
du départ pour la Turquie.

Les joueurs rentreront chez
eux pour se reposer un peu

et préparer leurs affaires
avant de se rendre le lende-
main matin à l’aéroport en

prévision du départ pour le
second stage. Un stage

qu’on appréhende déjà du
côté du staff technique

dans la mesure où on n’a
pas encore trouvé des spar-
ring-partners pour les trois

matchs amicaux qui sont
au programme en Turquie.
Hadzibegic craint en effet,
de revivre la même chose
qu’à Aïn Draham où il n’a

pu disputer qu’un seul
match amical contre une

équipe de cinquième divi-
sion du championnat tuni-

sien. 
A. A.

Il débutera aujourd’hui

Un mini-stage de deux jours
à l’ESHRA de Aïn Benian
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C’était dans l’air, désormais c’est
officiel ! Après qu’ils ont été audi-

tionnés hier matin, Jamil Benouahi,
Kamel Boudjenane et Lounes

Gaouaoui, ont été tous limogé de
leur poste par les dirigeants. Ces

derniers leurs ont demandé des ex-
plications et les trois techniciens se

sont défendus mais finalement les
arguments présentés n’ont pas suffi
pour qu’ils gardent leur job. Ils ont

tous été remercié, ils se mettront
donc au tour d’une table lors des

prochaines heures afin de résilier le
contrat qui les lient au club et une

telle nouvelle a bien évidement déçu
les supporters. Ces derniers qui ont
longtemps apporté leur soutien au

Marocain et à ses assistants n’ont pas
changé de position. Ils ont continué
à réclamer leur maintien et deman-

der plutôt à ce que les Arab, Ab-
douche et Yahiaoui soient écartés

tout comme la personne qui est dé-
finie comme étant proche de la di-

rection et qui serait à l’origine de

tous les maux ainsi que tous les pro-
blèmes que vit l’USMA. Il faut dire
que même les quatorze joueurs ont
été abattu en apprenant qu’ils n’al-
laient plus être dirigés par ce trio.
Pour remplacer l’ancien bras droit
de Zlatko Krmpotić, le nom d’Ab-
delkader Amrani a été cité mais il

n’a pas été le seul à être candidat
pour occuper ce poste puisque

Kheir-Eddine Madoui l’est aussi. Af-
faire à suivre…

Adel C.

Reprise dans une
ambiance tendue
Même s’ils se sont pré-

sentés à Bologhine lundi,
les joueurs de l’USMA n’ont

pas été autorisés à accéder
au stade Omar-Hamadi. Ce

n’est donc que le mardi en
fin de journée que la re-

prise des entrainements a
eu lieu. La première séance
depuis l’incident de l’aéro-
port, lors duquel quatorze

éléments ainsi que trois
membres du staff technique

ne se sont pas présentés
pour prendre un avion à

destination de la Turquie,
plus précisément Antalya,

ou le troisième stage de
préparation pour la nou-

velle saison allait être effec-
tué afin de faire part de leur

mécontentement de la si-
tuation qu’ils vivent, s’est

déroulée dans une am-
biance morose. En effet, les

présents se sont juste
contentés d’appliquer le

programme qui a été mis
en place par Sofiane Ben-

khelifa et ceux qui l’ont
épaulé.  Le groupe fissuré et

ayant pris un grand coup
après les événements qui se

sont succédés depuis le
début de semaine a fait que

les présents se contentent
de faire convenablement
leur travail, sans plus. Le

climat était électrique
d’après ce que nous avons

pu savoir, logique lorsqu’on
sait que le problème qui a

eu lieu depuis le dimanche
soir n’a toujours pas été ré-
solu et il faudra qu’il le soit
pour qu’une nouvelle page

s’ouvre, ce n’est aussi que
cette manière qu’un nou-

veau départ sera enregistré. 

Dirigeants-joueurs,
la réunion n’a pas eu

lieu
Après la fin de la séance

d’entrainement du mardi
soir, une réunion devait se

tenir dans les locaux du
club au stade Omar-Ha-

madi mais finalement elle
n’a pas eu lieu. Les joueurs

s’attendaient à ce que les di-
rigeants viennent les ren-
contrer que ce soit après

leur arrivée à Bologhine ou
avant leur départ, en fin de
compte les deux parties ne

se sont pas entretenues.
Selon les informations dont
nous disposons, les respon-
sables du club ont demandé

à rencontrer que trois re-
présentants à savoir Belaïd,

Bouchina et Meziane, ce
qui n’a pas été du gout des
présents puisque ces der-

niers voulaient qu’une telle
confrontation se fasse sur

le terrain et présence de
tout le monde. Les Arab,

Abdouche et Yahiaoui n’ont
pas souhaité procéder de

cette manière, ce qui a fait
que les joueurs ont quitté

les lieux sans que les choses
ne soient mises aux claires

et réglées une fois pour
toute. Une sortie qui n’a fait

que décevoir un peu plus
Mahious et ses partenaires.

Adel C.

Après avoir assuré l’intérim
depuis le mois de mai, Moha-
med Karim Eddine Harkati, a

été confirmé à son poste comme
Président Directeur General du
Groupe des services portuaires
(Serport) à la mi-juin. Le suc-
cesseur de Djelloul Achour a

par la suite procédé à la nomi-
nation d’une nouvelle direction
au sein de l’USMA, le club ou la

société qu’il dirige est l’action-
naire majoritaire. N’ayant pas

souhaité faire son entrée dans le
monde de sport, il reste loin de

ce qui se passe mais ces der-
nières heures les supporters

n’ont pas hésité à lui lancer des
messages pour qu’il intervienne
car selon eux c’est celui qui dis-

pose de la clé pour résoudre
tous les problèmes que leur

équipe favorite vit ces derniers
mois. Mohamed Karim Eddine

Harkati a été donc appelé à se
présenter au stade Omar-Ha-
madi pour se réunir avec les

joueurs en présence des autres
dirigeants pour mettre fin au

conflit qui a explosé au grand
jour le lundi en début de mati-

née après que quatorze éléments
ainsi que Benouahi, Boudjenane
et Gaouaoui ont décidé de boy-

cotter le stage qui devait avoir
lieu en Turquie à cause de la si-
tuation qu’ils vivent, une situa-

tion qui leur a été difficile à
supporter et qu’il fallait la régler

mais jusque-là rien n’a été fait,
ce qui continue de les inquiéter
encore plus. La balle étant dans
son camp, c’est donc au patron
du Groupe Serport de prendre

les choses en main et essayer de
remettre de l’ordre pour que le

calme revient à la maison et que
la suite de la préparation se
poursuivra dans de bonnes

conditions surtout que le début
de la nouvelle saison, la saison

2022-2023, approche à grand
pas. Un exercice lors duquel les

Rouge et Noir lutteront sur trois
fronts puisqu’ils seront engagés
en championnat et disputeront

également la Coupe d’Algérie et
la Coupe de la CAF. Pour leur
retour sur la scène internatio-

nale, les Usmistes espèrent à
nouveau briller, ce qui se fera

que dans le cas où ils seront mis
dans de meilleures conditions,
ce qui n’est pas le cas actuelle-

ment.
Adel C. 

La piste Djahnit se refroidit
Alors qu’il a longtemps été annoncé comme

étant tout proche de rejoindre les Rouge et
Noir, Akram Djahnit n’a toujours pas signé son
contrat. La piste qui mène au milieu de terrain

offensif de l’ES Sétif s’est même refroidie ces
dernières heures pour la simple raison que les

dirigeants sont préoccupés par d’autres dossiers,
des dossiers jugés prioritaires. Jusqu’au moment

ou nous mettons sous presse, personne ne sait
si ce joueur sera relancé ou pas. Pisté par d’au-

tres formations de la Ligue 1 Mobilis, il s’est
montré patient jusque-là mais reste à savoir

combien de temps il attendra les Algérois.
Conscient que son avenir est dans le flou tant
qu’il n’a pas trouvé un point de chute, lui qui

décidé de changer d’air cet été et quitter le club
phare de sa ville natale, le désormais ancien n°7
de l’Entente suit de près tout ce qui se passe du
côté de Bologhine et c’est lors des jours à venir

que nous saurions si les incidents qui se sont
produits n’ont pas fini par lui faire changer

d’avis et choisir une autre destination que celle
qui le mène vers la capitale ou les Usmistes es-

pèrent toujours de l’enrôler afin de renforcer
leur compartiment offensif en prévision de la

nouvelle saison.

Heureusement que le mercato a été
prolongé 

Lors de la première conférence de presse qu’il
a tenue depuis qu’il a été nommé au poste de

directeur général, Réda Abdouche avait affirmé
que l’opération recrutement n’est pas close mais

les incidents qui se sont produits depuis le
début de cette semaine a fait perdre un précieux
temps à la direction dont les responsables espé-

raient boucler quelques dossiers. Ayant du re-
tard à rattraper lors des prochains jours, la

dernière décision prise par les dirigeants de la
Ligue de Football Professionnel, celle de re-

pousser la fin du mercato estival jusqu’à la fin
du mois actuel, a fait les affaires du club puisque

la direction aura ainsi assez de temps pour re-
prendre les choses en main et tenter de conclure
d’autres transactions avant le début de cette sai-

son 2022-2023.
A. C.

Biquotidien au menu 
Après avoir repris le chemin des

entrainements mardi en fin de jour-
née, les joueurs de l’USMA ont en-
chainé avec deux séances de travail
hier. La première a eu lieu en début
de matinée tandis que la seconde en
fin de journée. Le groupe a été une

nouvelle fois presqu’au complet. So-
fiane Benkhalifa, bien qu’il ne fasse
pas l’unanimité, les a dirigés et a été
épaulé dans sa mission par deux au-
tres jeunes techniciens qui exercent

en jeunes catégories. Alors que
Réda Abdouche a révélé lundi que

Mustapha Aksouh allait assurer
l’intérim, le DTS n’a toujours pas
entamé sa mission et continue de

faire son boulot pour lequel il a été
ramené une nouvelle fois au club.

BENOUAHI, BOUDJENANE
ET GAOUAOUI LIMOGÉS !

QU’ATTEND HARKATI
POUR INTERVENIR ?
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Comme révélé lors de notre pré-
cédente livraison, le Chabab de Be-
louizdad a fait du recrutement d’un
attaquant et surtout d’un milieu ré-
cupérateur sa priorité absolue avant
de clôturer son mercato. Plusieurs
noms ont été associés au triple
champion d’Algérie en titre, notam-
ment celui de Miloud Rebiai. Ce
dernier a résilié son contrat avec le
Mouloudia d’Alger et il actuelle-
ment libre de s’engager avec le club
qu’il souhaite. Le Chabab de Be-
louizdad qui semble séduit par le
profil du joueur est rentré en

contact avec le joueur et son repré-
sentant. Des négociations sont en
cours et avancent même très bien.
C’est ce que nous a confié une
source bien informée. Si tout se
passe comme prévu, Rebiai devrait
signer en faveur du CRB dans les
toutes prochaines heures.

El Kouki a donné son accord
Le premier responsable du staff

technique, qui est actuellement oc-
cupé par la préparation de l’équipe
en Tunisie, reste tout de même en
contact permanant avec ses respon-

sables, notamment Mohamed Be-
nelhadj. Les deux hommes discu-
tent notamment du mercato et des
derniers remaniements que connai-
tra le groupe belouizdadi en prévi-
sion de la saison prochaine. Dans ce
sens, on a appris que, au terme
d’une discussion récente, e techni-
cien tunisien a donné son accord
pour le recrutement de Miloud Re-
biai. Un joueur qui répond parfai-
tement au profil recherché,
c’est-à-dire un joueur assez puis-
sant, doté d’un fort gabarit et capa-
ble de bien sortir le ballon.

Un concurrent de taille pour
Mrezigue

Le départ de Tariket et Djerrar
fait que Houssem Mrezigue reste le
seul milieu récupérateur de métier
que compte l’effectif belouizdadi.
Certes, Draoui et Selmi peuvent dé-
panner dans ce poste mais leur ren-
dement n’atteindra certainement
pas celui exigé par El Kouki dans la
récupération. L’arrivée probable de
Miloud Rebiai s’annonce donc
comme une excellente nouvelle
pour le technicien belouizdadi qui
disposera d’un joueur au profil bien
différent de celui de Mrezigue. Un
joueur qu’il fera probablement
jouer lors des matchs où le CRB
sera en difficultés et aura besoin de
défendre bien groupé derrière.
Même s’il vient d’être libéré par le
MCA, Rebiai demeure un très bon
joueur de football et il apportera un
plus au Chabab de Belouizdad.

Islam Tazibt

LES DISCUSSIONS
AVANCENT BIEN

AVEC REBIAI

Biquotidien
hier

Les joueurs
Chabab de Be-
louizdad pour-
suivent leur
préparation du
côté de Tunis.
Les triples cham-
pions d’Algérie
s’entrainent à rai-
son de deux
séances par jour.
Hier encore,
deux sessions
étaient au menu.
La première s’est
tenue le matin et
a été consacrée
au travail phy-
sique avec ballon
tandis que la se-
conde a eu lieu
en fin d’après-
midi et a vu El
Kouki se pencher
sur l’aspect tac-
tique.

Saâdi loin de
sa meilleure
forme

Contrairement
à Karim Aribi,
Sofiane Bouchar
ou encore
Aymen Bou-
guerra qui se
trouvent dans
une très bonne
forme et qui
donnent déjà
beaucoup de sa-
tisfaction, Idriss
Saâdi, lui, semble
encore loin de sa
meilleure forme.
Une source bien
informée nous a
fait savoir qu’El
Kouki n’est pas
encore satisfait
du niveau affiché
par son nouvel
attaquant. Saâdi
est donc amené à
redoubler d’ef-
forts pour pou-
voir s’imposer au
sein de l’effectif
belouizdadi.

Les nouveaux
s’intègrent
rapidement

Le groupe vit
bien. Une excel-
lente ambiance
règne à Tunis
entre les joueurs
du Chabab de
Belouizdad. An-
ciens et nou-
veaux ne font
plus qu’un. Il faut
dire que l’inté-
gration des nou-
velles recrues
s’est très bien
passée. Le fait
que la quasi-tota-
lité des recrues
étant des inter-
nationaux a faci-
lité les choses. En
effet, les Bou-
guerra, Laouafi,
Haddad et les au-
tres ont l’habi-
tude de croiser à
chaque regrou-
pement de l’EN
A’ Keddad et
compagnie.

Le président de l’APC de Belouizdad s’est exprimé
hier en marge de la visite au 20-aout de la commis-
sion d’homologation. Mohamed Amamra a tenu
des propos rassurants pour le public belouizdadi. «
Je sais que tout le monde s’interroge au sujet de
l’avancée des travaux. Je tiens à assurer que les
choses avancent plutôt bien. Certes, on a encore
quelques réglages à faire mais si tout se passe bien,
le stade du 20-aout sera de nouveau prêt à accueil-
lir des rencontres de championnat dès la reprise de
la compétition officielle », a-t-il déclaré.

« Deux pilons sont prêts. Il en reste deux
autres »

Interrogé au sujet du système d’éclairage, Moha-
med Amamra qui est connu pour être un fervent
supporter du Chabab de Belouizdad a assuré : «
Pour le moment, on a réussi à installer deux pilons.
Il en reste encore deux à installer. Moi-même je suis
chargé de suivre l’avancement des travaux et je vous
assure que si tout se passe comme prévu, le stade
pourra de nouveau accueillir les rencontres en noc-
turne d’ici la fin de la phase aller. C’est du moins
notre volonté et celle des responsables du MJS. »

AMAMRA «LE
STADE SERA PRÊT
POUR LE DÉBUT
DE SAISON»

Bonne nouvelle pour le Chabab de Belouizdad et
ses supporters : le stade du 20-aout devrait être prêt
pour la reprise de la compétition officielle, soit dans
un délai de trois semaines. C’est en tout cas ce qu’a
annoncé le président de l’APC de Belouizdad Moha-
med Amamra et le directeur du stade du 20 Nou-
reddine Boussefiou en marge de la visite de la
commission d’homologation qui s’est tenue hier
matin. Les coéquipiers de Bouchar recevront donc
leurs adversaires en championnat dans leur stade fé-
tiche. Et ce, en la présence des supporters.

Les travaux au niveau du système
d’éclairage avancent doucement

Cela dit, le stade du 20-aout sera en mesure d’ac-
cueillir uniquement les rencontres qui sont pro-
grammées en diurne. En effet, le système d’éclairage
n’a pas encore été rétabli. Pour l’heure, seuls deux pi-
lons ont été installés. Il en reste deux autres. Selon
une source bien informée, cela devrait prendre en-
core quelques mois. Le président de l’APC de Be-
louizdad assure que le CRB pourra jouer en
nocturne d’ici la fin de la phase aller, soit d’ici qua-
tre à cinq mois au maximum.

Islam Tazibt

ALORS QUE LA COMMISSION
D’HOMOLOGATION A VISITÉ
LE STADE HIER…

LE 20-AOUT SERA
PRÊT POUR LE DÉBUT

DE SAISON

RACHID DJEROUDI
NOUVEAU SECRÉTAIRE
GÉNÉRAL DU CHABAB

llLe Chabab de Belouizdad
a annoncé sur sa page Fa-

cebook la désignation de Rachid
Djeroudi au poste de secrétaire
général du club. Et ce, quelques
jours seulement après le limo-
geage de Mustapha Laâroussi
qui était au club depuis 2017 et
l’arrivée de Mohamed Bouhafs à
la tête du club de Laâquiba. Pour
beaucoup, Rachid Djeroudi, qui
dispose d’une longue expérience
sous les couleurs de l’ESS, sera
d’un apport positif à l’adminis-
tration belouizdadie.

BOUALEM CHAREF 
VERS L’USMA

llAprès avoir passé quasi-
ment quatre ans à la tête du

pôle formation du Chabab de
Belouizdad, Boualem Charef a
plié ses bagages direction l’USM
Alger où il devrait être désigné à
la tête de l’équipe première. L’an-
cien DTN quitte le CRB avec un
bilan assez mitigé chez les
jeunes. Son départ a été regretté
par une partie des supporters
mais la direction est convaincue
d’avoir fait le bon choix.
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Arrivé l’hiver passé en provenance
du CSC, Mohamed Hamza n’a pas eu la
réussite attendue. Après un début pro-
metteur, le joueur est complètement
passé à côté face aux Constantinois.
Responsable de la lourde défaite qui a
confirmé la relégation des Sang et Or,
il n’a plus jamais été utilisé. Certains
l’ont même annoncé comme étant le
premier partant à l’issue de saison. Plus
d’un mois après la fin du championnat,
le joueur fait toujours partie de l’effec-
tif husseindéen. Selon une source
proche de ce dossier, il pourra même
être maintenu pour la saison prochaine
et aller ainsi jusqu’au bout de son en-
gagement.

Les responsables veulent lui
accorder une nouvelle chance 

Âgé de 27 ans, le défenseur central
n’a pas réussi à s’imposer en tant qu’un
titulaire à part entière mais il dispose
encore d’une marge de progression.
Recruté l’hiver passé, les dirigeants
songent sérieusement à le maintenir
parmi leur effectif et lui accorder une
nouvelle chance pour s’affirmer. Ils es-
timent que le fait qu’il a rejoint le club
lors d’une période très difficile ne lui a
pas permis de s’illustrer et évoluer à
100% de ses moyens. Prendre part à la
préparation d’intersaison avec le
groupe pourra lui permettre de retrou-
ver son véritable niveau et jouer un rôle
important la saison prochaine, surtout
que l’équipe ne pourra pas engager des

joueurs d’expé-
riences en rai-
son des dettes
au niveau de la
CNRL. 

Le joueur
n’est pas
contre cette
idée 

Actuellement
en train de se
ressourcer au-
près de ses
proches à Oran,
M o h a m e d
Hamza n’est pas
contre l’idée de
rester au
NAHD et honorer son contrat jusqu’au
bout. Celui qui a été formé au MCO es-
time qu’il a une dette envers les sup-
porters et toute l’équipe en général.
Malgré la crise financière que vit le
Nasria, il serait prêt à consentir un sa-
crifice sur le plan financier afin de res-
ter et aider les Sang et Or à retrouver
leur place habituelle, c’est-à-dire la
Ligue 1 Mobilis. Une bonne nouvelle
pour les Husseindéens qui doivent bien
gérer cette période de mercato afin de
minimiser les dépenses. 

Il devra se réunir avec la
direction lors des prochaines
heures 

Selon une source proche de ce dos-

sier, le défenseur central devra se réu-
nir lors des prochaines heures avec So-
fiane Bouderouia et Sid Ahmed
Khedis. Les deux parties évoqueront
plusieurs sujets, notamment l’avenir du
joueur. Comme c’était le cas avec Mou-
nir Ait L’Hadi, Mohand Bekkouche et
Zoheïr Hamdaoui, ils tenteront de le
convaincre de poursuivre son aventure
avec le NAHD, c’est ce qu’il devra ac-
cepter sans poser de grandes condi-
tions du moment que cela lui
permettra de relancer sa carrière qui
est au point mort depuis quelques mois
et se racheter aux yeux des supporters
qui ne l’ont pas épargné par les cri-
tiques en raison de son rendement jugé
très loin des attentes.

Rachid C.

Comme déjà
rapporté lors de
nos précédentes
éditions, le lever
du rideau du pro-
chain exercice est
prévu dans un peu
moins de deux
mois, plus précisé-
ment le 16 septem-
bre prochain. La
nouvelle équipe di-
rigeante composée
de Sofiane Boude-
rouia, Sid-Ahmed
Khedis et Chérif
Abdeslam ont déjà
entamé leur mis-
sion. En plus d’ins-
taller un nouveau
staff technique, ils
ont un nouveau
dossier qu’ils doi-
vent régler dans les
plus brefs délais.
En effet, au mo-
ment où nous met-
tons sous presse,
les Husseindéens
ne savent toujours
pas où ils recevront
leurs adversaires
lors de l’exercice
2022-2023. Un
casse-tête pour les
responsables qui
s’activent afin de
trouver un nou-
veau lieu de domi-
ciliation. 

Le Nasria ne
jouera pas à
Zioui 

Une fois que le
NAHD a confirmé

sa relégation en
Ligue 2 Amateur,
nombreux sont
ceux qui pensaient
qu’il allait revenir
au stade Zioui
mais d’après les
dernières nou-
velles, les Sang et
Or ne recevront
pas leurs adver-
saires dans leur
stade fétiche. Non
seulement la pe-
louse n’est pas dans
un bon état, le
stade devra obser-
ver de travaux de
rénovation afin
qu’il puisse être
homologué. Ce qui
n’est pas le cas pour
le moment.

Les travaux au
stade 20-Août-
55 accusent du
retard

Ces dernières
années, le NAHD
avait l’habitude
d’accueillir ses ad-
versaires au stade
du 20-Août-55
mais cette fois ça
ne devra pas être
possible, au moins
lors des premières
journées du cham-
pionnat. En effet, le
stade est en tra-
vaux depuis main-
tenant quelques
semaines. Ces der-
niers accusent un
sérieux retard et à

ce rythme-là, il ne
sera pas prêt pour
abriter les premiers
matches de la sai-
son. 

Les
responsables
essayent de
trouver une
solution 

Nommé il n’y a
même pas une se-
maine en tant de
directeur général,
Sofiane Boude-
rouia a hérité d’une
situation le moins
que l’on puisse dire
catastrophique. En
plus des dettes et
des nombreux pro-
blèmes adminis-
tratifs, il est appelé
avec ses proches
collaborateurs à
trouver une solu-
tion pour ce pro-
blème de
d o m i c i l i a t i o n
avant de déposer le
dossier d’engage-
ment. Si tout se dé-
roulera comme
prévu, c’est en
début de semaine
que le boss nah-
diste se réunira
avec Sid-Ahmed
Khedis et Chérif
Abdeslam pour
étudier toutes les
possibilités avant
de prendre leur dé-
cision finale.

Rachid C.

LE PROBLÈME DE
DOMICILIATION, UN
VRAI CASSE-TÊTE ! HAMZA PARTI

POUR RESTER

AOUAD : «LE STAGE A ÉTÉ
UNE RÉUSSITE TOTALE»

C’est hier que le stage des Pacistes
à la ville de Mirabor en Slovénie a
pris fin. C’est aujourd’hui que les
Jaune et Bleu seront de retour à la
maison. Lors de cette déclaration
qu’il nous a livrée, Hocine Aouad
nous a confié que le stage a été
d’une réussite totale. «Nous n’avons
pas à se plaindre, tous les moyens
ont été mis à notre disposition.
Nous nous sommes beaucoup amé-
liorés sur le plan physique. Certes,
nous ne sommes pas encore à 100%
de nos moyens, mais avec un peu
plus de matches dans les jambes
nous le serons. Le plus important,
c’est que nous avons réussi à termi-
ner le stage sans aucun blessé. Le
coach a l’intégralité de l’effectif à sa
disposition, c’est ce qui lui permet
d’appliquer son programme à la let-
tre.»

«Nous serons prêts pour la
nouvelle saison» 

Nous sommes à deux semaines
du lever de rideau de la Ligue 1 Mo-
bilis. Interrogé s’ils seront prêts
pour la nouvelle saison, l’attaquant
formé au RCR s’est contenté de dé-
clarer « Oui, bien sûr. Il n’y a au-
cune raison pour que nous ne le

soyons pas. Le groupe a changé par
rapport à celui du précédent exer-
cice mais il n’y a pas de problème de
ce côté-là. Les joueurs se connais-
sent tous. Nous avons disputé pas
moins de cinq joutes amicales en
Slovénie, je pense que c’est suffisant
pour améliorer la cohésion entre les
anciens et les nouveaux.»   

«Très content pour
Benbouali, je lui souhaite
beaucoup de réussite» 

Cet été les Jaune et Bleu ont
perdu les services de leur meilleur
buteur qui a décroché un contrat en

Europe. Pour pallier ce départ, l’en-
traîneur et ses adjoints mise beau-
coup sur Hocine Aouad qui s’emble
prêt à assumer cette responsabilité.
«Pour commencer je félicite mon
ami Ahmed Nadhir Benbouali. Je
suis très content pour lui, je lui sou-
haite beaucoup de réussite. Ce n’est
pas facile de palier son départ mais
je vais faire tout mon possible pour
être à la hauteur des attentes. Après
une première saison d’adaptation, je
suis prêt à assumer mes responsa-
bilités.»

Propos recueillis par 
Rachid C.  

LES MÉDÉENS N’APPRENNENT
PAS DE LEURS ERREURS

Les jours passent et
se ressemblent dans la
maison Médéenne.
Alors que le cham-
pionnat s’est achevé, il
y a presque deux mois,
certaines équipes ont
déjà commencé à pré-
parer la saison pro-
chaine. En ce qui
concerne l’OM, la si-
tuation est toujours
dans le flou total. Au
moment où nous met-
tons sous presse, ni la
liste des joueurs libé-
rés, ni ceux des élé-
ments recrutés ont été
établies. L’équipe est
sans entraîneur et la
date de la reprise des
entraînements n’a tou-

jours pas été fixée. Ce
que vit l’OM est simi-
laire à ce qu’il a vécu
l’été passé. Les Olym-
piens ne semblent pas
avoir appris de leurs
erreurs. Au lieu de
s’organiser et remettre
de l’ordre dans la mai-
son, ils sont en train
de perdre un précieux
temps, c’est ce qui
pourra se répercuter
négativement sur leur
parcours en cham-
pionnat.

Vers une reprise
tardive 

Au train où vont les
choses, le club risque
d’entamer les prépara-

tifs très tardivement.
Une fois que l’assem-
blée générale sera
tenue, un nouveau di-
rectoire devra être ins-
tallé. La nouvele
équipe dirigeante aura
besoin de pas moins
de deux semaines
pour s’organiser et tra-
cer sa feuille de route.
Toutes ces données
font que la reprise n’est
pas pour bientôt. Une
mauvaise nouvelle
pour les supporters.
Ces derniers espé-
raient voir leur équipe
bien gérer cette pé-
riode. Le fait que le
l’OM trouve de
grandes difficultés à
cette période n’est pas
un bon signe pour les
inconditionnels qui
commencent à perdre
espoir. Nombreux sont
ceux qui estime que ce
sera impossible de
jouer les premiers
rôles et lutter pour
l’accession dans les
conditions actuelles. 

Mohamed A.
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La direction de l’En-
tente de Sétif est parvenue

à un accord avec son
joueur, Abdelkrim Nemdil

pour la résiliation de son
contrat avec le club. Ainsi
donc, le bras de fer entre

les deux parties a donc
connu son épilogue. A

Sétif, tout le monde crai-
gnait un refus du joueur

de résilier son contrat avec
le club, surtout devant l’in-
capacité de la direction sé-

tifienne de lui verser tous
ses salaires. On craignait

aussi que le club perde une
nouvelle licence pour le

prochain exercice sportif
2022/2023. Finalement,

cette affaire a connu son
épilogue hier après que le
joueur ait accepté de rési-

lier son contrat avec l’En-
tente de Sétif.

Un accord a été
trouvé entre les

deux parties
A en croire une source

autorisée, Nemdil avait,
dans un premier temps,

refusé de résilier son
contrat avec l’Entente. Il

pensait alors aller au bout
de son contrat et porter
ainsi le maillot de l’ESS

cette saison. Alors que la
direction lui avait informé

de sa décision de résilier
son contrat, Nemdil espé-

rait alors toucher l’intégra-
lité de son argent pour

pouvoir quitter l’Entente.
Mais selon nos informa-
tions, un accord a par la
suite été trouvé entre les

deux parties, et le joueur a
bel et bien accepté de rési-
lier son contrat avec l’ESS.
La direction lui  ver-

sera son dû par
tranches

Toujours à propos de ce
sujet, l’on vient d’appren-

dre qu’Abdelkrim Nemdil
n’a pas touché la totalité de

son argent au moment de
résilier son contrat avec le
club. Notre source précise
qu’un accord a été trouvé
entre les deux parties afin
que le joueur puisse béné-

ficier de son dû par
tranches.  Voila qui de-

vrait soulager la direction
qui, rappelons-le, est

confronté à une grande
crise financière. 

R. O.

NEMDIL A RÉSILIÉ
SON CONTRAT

Bonifas signe à l’En-
tente

L’attaquant guinéen Bonifas
aurait paraphé un contra
d’une durée de trois saison
avec l’Entente de Sétif. Même
si la direction du club n’a pas
encore communiqué ce trans-
fert, nos sources ont indiqué
que le joueur a bel et bien
signé son contrat avec l’En-
tente de Sétif. Le joueur devait
rejoindre le hier en Tunisie
pour prendre part au stage de
préparation de l’équipe. Les
Sétifiens attendent désormais
beaucoup de ce joueur dont
on dit beaucoup de bien.
La direction mise
beaucoup sur lui

La direction de l’Entente de
Sétif mise beaucoup sur sa
nouvelle recrue, l’attaquant
guinéen, Bonifas afin d’appor-
ter un plus à l’équipe sur le
plan offensif. Un dirigeant du
club nous a confié que la di-
rection s’est renseignée sur ce
joueur avant de décider de son
recrutement. La balle est dés-
ormais dans le camp du
joueur qui va devoir convain-
cre rapidement les Sétifiens de
ses qualités.
Le joueur est déter-
miné à apporter un
plus à l’ESS

Pour sa part, l’attaquant gui-
néen Bonifas n’a pas hésité à
affirmer à ses dirigeants qu’il
est déterminé à apporter un
plus à l’équipe. Il leur a expli-
qué qu’il n’aurait jamais ac-
cepté de signer au club s’il
n’était pas sur de ses qualités.
Désormais, Bonifas espère
s’adapter rapidement au sein
de son club et de retrouver le
meilleur de son niveau pour
être au top de ses moyens.

R. O.

La nouvelle recrue de l’En-
tente de Sétif, Ilias Hassani,
s’est dit contente de rejoindre
un aussi grand club que l’ESS
: «L’Entente de Sétif est un
grand club qui fait rêver n’im-
porte quel jouer. Personnelle-
ment, j’ai été sollicité part
plusieurs clubs, mais l’offre de
l’Entente était la meilleure
pour moi. Je vais tout donner
pour retrouver mon meilleur
niveau et apporter un plus à
l’équipe cette saison. Nous sa-
vons que le championnat s’an-
nonce difficile, mais nous
allons tout faire pour relever
le défi et réaliser une grande
saison. Mon objectif person-
nel est de remporter un titre
avec l’Entente et je vais tout
faire pour l’atteindre.»
«Bien sûr que j’ambi-
tionne toujours de re-
tourner en sélection»

Dans le même sens toujours,
Ilias Hassani a indiqué qu’il ambi-
tionne toujours de  retourner en
sélection : «Bien sur que j’ambi-
tionne toujours de retourner en
sélection. L’EN est toujours dans

un coin de ma tête. Je vais travail-
ler très dur pour être de retour en
sélection.» 
Al Badry va libérer cer-
tains joueurs

A en croire une source autori-
sée, l’entraîneur égyptien, Hossam
Al Badry songe sérieusement à ré-
silier les contrats de certains
joueurs qui n’ont pas donné satis-
faction aux entraînements. Le

coach égyptien n’a pas communi-
qué l’identité de ces joueurs, et
préfère patienter avant de deman-
der à ses dirigeants de libérer cer-
tains joueurs dans les tous
prochains jours.
Le staff technique ne va
pas baisser la charge de
travail

Le staff technique de l’Entente
de Sétif ne compte pas baisser la

charge de travail dans les
prochains jours, et cela en
dépit du fait que l’équipe
va entamer une série de
rencontres amicales. Selon
les informations en notre
possession, les Sétifiens
vont continuer à s’entraî-
ner deux fois par jours. Le
coach égyptien de l’En-
tente de Sétif accorde une
grande importance au
volet physique en cette pé-
riode de préparation. 
La direction tou-
jours à la re-
cherche de
nouveaux sponsors

La direction de l’En-
tente de Sétif est toujours
à la recherche de nou-

veaux sponsors en prévision du
prochain exercice sportif
2022/2023. Le président du conseil
d’administration de l’Entente de
Sétif, Abdelhakim Serrar tente de
convaincre de nouveaux sponsors
de rejoindre le club. Cela se passe
au moment où l’ESS est confronté
à une grande crise financière.

Djabou a réintégré le
groupe

Le capitaine de l’Entente de Sétif,
Abdelmoumen Djabou, a repris l’en-
traînement collectif avec ses coéqui-

piers. Ayant entamé tardivement le
stage de l’équipe à Hammam Bour-
guiba, l’ancien joueur de l’EN s’était
entraîné en solo, avant de réintégrer

le groupe. Considéré comme l’un des
joueurs cadre de l’équipe, Djabou es-
père retrouver rapidement son meil-

leur niveau afin d’être prêt pour le
début de la compétition. 

Ziti reprend l’entraînement
Pour sa part, le défenseur arrière

droit de l’Entente de Sétif, Ziti s’est
remis de sa blessure au niveau du

pied. Ainsi donc, il a pu reprendre
l’entraînement avec le groupe. Selon

les informations en notre possession,
Ziti devrait être d’attaque pour la ren-

contre amicale de ce jeudi face au
Club Africain.

Tazouti se remet de sa bles-
sure

Pour sa part, le joueur émigré de
l’Entente de Sétif, Tazouti s’est remis

de sa blessure. Après avoir raté les
deux précédentes séances d’entraîne-
ments de l’équipe, le joueur en ques-

tion va reprendre l’entraînement avec
le groupe. Il faut dire que le retour de

blessés soulage Al Badry qui espère
avoir l’intégralité de son effectif à dis-

position lors de ce stage de prépara-
tion qui se déroule en Tunisie.

Après une semaine de stage en Tunisie, les Sé-
tifiens disputeront aujourd’hui  une rencontre
amicale face au Club Africain. Cette rencontre
aura lui dans le complexe de Hammam Bour-
guiba. L’occasion pour l’entraîneur égyptien, Hos-
sam Al Badry de voir à l’œuvre ses troupes. A
quelques semaines de la reprise de la compétition,
les Sétifiens misent donc gros sur cette joute ami-
cale pour poursuivre leur travail de préparation.

Deux autres amicaux prévus face à
Béja et Ain Draham…

Outre cette joute amicale face au Club Africain,
l’Entente de Sétif va disputer deux autres rencon-
tres amicales face à l’Olympique de Béja et la for-
mation d’Ain Draham. Ces deux rencontres vont
permettes aux hommes d’Al Badry de peaufiner
leur préparation et de corriger leurs lacunes avant
la reprises du championnat.

… un dernier match face aux Koweï-
tiens d’Al Arabi

Les Sétifiens disputeront également un qua-
trième match amical lors de ce stage effectué à
Hammam Bourguiba en Tunisie. En effet, les co-
équipiers de  Djabou vont rencontrer la formation
koweitienne d’Al Arabi. Un match important pour
boucler la série des matchs amicaux des Sétifiens
avant la reprise du championnat.

MATCH AMICAL AUJOURD’HUI
FACE AU CLUB AFRICAIN

Hassani : «J’espère remporter
un titre avec l’Entente»
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Considéré comme la priorité défensive depuis
l'arrivée de Luis Campos en tant que conseiller
sportif du Paris Saint-Germain, Milan Škriniar
reste, pour l'heure, un joueur de l'Inter Milan.
Sous contrat avec les Nerazzurri jusqu'en juin

2023 et dans l'optique du 3-4-1-2 que souhaite
mettre en place Christophe Galtier, l'internatio-

nal slovaque (54 sélections, 3 buts) représente,
pourtant, un atout de poids pour le PSG version

2022-2023. Oui mais voilà, entre la position
ferme de l'Inter Milan et la volonté du PSG,

contraint par le fair-play financier, de ne pas
surpayer un joueur, l'opération reste délicate.

Contraint économiquement, l'Inter Milan, qui
doit aussi faire entrer du cash dans les caisses -
le club avait été rappelé à l'ordre par l'UEFA au
printemps pour ne pas respecter le fair-play fi-

nancier, sans être sanctionné pour le moment -
exige 70 millions d'euros pour se séparer de son

défenseur central, capable de jouer dans l'axe
droit, mais qui peut aussi dépanner à gauche.

Un montant jugé excessif par les dirigeants pari-
siens qui ne souhaitent plus surpayer les joueurs

et avaient proposé, comme nous vous le révé-
lions, 50 millions d'euros.

Le PSG va devoir revoir son offre à
la hausse et rapidement !

Pour autant, la Gazzetta dello Sport, dans son
édition du jour, affirme que le champion de

France va devoir faire une nouvelle offre s'il sou-
haite enrôler l'ancien joueur de la Sampdoria, au

risque de devoir tout simplement renoncer au
transfert. Et pour cause. Selon les dernières in-

discrétions du journal au papier rose, le dernier
deuxième de Serie A aurait posé un ultimatum

au PSG ainsi qu'aux autres prétendants. Dès
lors, si aucune offre - correspondant aux attentes
de la formation intériste - arrive sur le bureau de

la direction avant le 10 août prochain, Skriniar
restera finalement en Lombardie. «C’est très im-

portant, pour moi, c’est crucial qu’il reste avec
nous. Nous ne pouvons plus perdre de joueurs.

Je le vois tous les jours tranquille et serein à Ap-
piano», assurait, à ce titre, Samir Handanovic,

capitaine des Nerazzurri. Et les dernières infor-
mations de la presse italienne vont également en

ce sens. Comme indiqué par le Corriere dello
Sport et confirmé, ce lundi, par la Gazzetta dello
Sport, l'Inter souhaite renouveler son défenseur

slovaque. Si certaines sources évoquent même
un accord de principe entre le club et l’entourage

de Škriniar pour une prolongation avec une
base fixe de plus de 5 millions de bonus par sai-
son, la volonté des Nerazzurri est, quoi qu'il en

soit, claire : blinder leur protégé pour le
convaincre de rester. De quoi compliquer, un

peu plus, la tâche du PSG.

L’INTER FIXE UN ULTIMATUM
AU PSG POUR ŠKRINIAR !

LE PLAN 
D'ANCELOTTI
POUR 
CAMAVINGA

Auteur d'une belle première sai-
son au Real Madrid, notamment
grâce à des entrées en jeu tran-
chantes en Ligue des Champions, le
milieu Eduardo Camavinga a eu un
entretien avec son entraîneur Carlo
Ancelotti pour aborder l'exercice à
venir. Au programme pour le Fran-
çais : hausse de son temps de jeu et
patience. Comme l'explique Marca,
le technicien italien a confirmé à
l'ancien Rennais qu'il serait un
joueur important de l'effectif, avec
davantage de minutes que la saison
passée, et qu'il lui donnerait éven-
tuellement une place de titulaire en
fonction de son mérite. Mais l'ex-
coach du Paris Saint-Germain a
aussi demandé au Tricolore - qui
veut se montrer en vue de la Coupe
du monde 2022 - d'être patient, de
continuer à apprendre des indiscu-
tables et de suivre la voie de Fede-
rico Valverde, qui a intégré le onze
de départ progressivement.

Mertens donne le
ton à la Juventus

Dries Mertens est sans club après avoir terminé son contrat avec Naples.
La Juventus lui a fait une offre de cinq millions d'euros par saison, que le
joueur a refusée. Dries Mertens est toujours sans équipe. Son départ du
Napoli a été confirmé la dernière semaine de juillet avec une déclaration
sur les réseaux sociaux du Napoli. Cependant, les équipes intéressées par
sa signature ne manquent pas.  Selon 'La Gazzetta dello Sport', la Juventus
a fait ces derniers jours une offre de cinq millions d'euros par saison à l'at-
taquant. Cependant, le Belge de 35 ans a rejeté la proposition de la "Vec-
chia Signora". La légende de Naples semble être intéressée par une équipe
qui lui assurerait la continuité nécessaire pour arriver en bonne condition
pour être titulaire à la Coupe du Monde au Qatar, qui, a priori, sera la der-
nière de sa carrière. Si la destination de Mertens est en dehors de la Ligue
italienne, il y a déjà plusieurs équipes qui ont fait savoir pendant l'été
qu'elles étaient intéressées par l'international belge, comme le Valence de
Gattuso et le club belge d'Anvers.

CITY VEUT BLINDER
PHIL FODEN

Phil Foden va prolonger avec
Manchester City jusqu'en juin 2027.
Les Citizens ont accéléré les négo-

ciations suite aux départs de Gabriel
Jesus et Raheem Sterling. Phil

Foden est sur le point de signer un
nouveau contrat avec Manchester
City jusqu'en 2027, selon le Daily

Mail. L'actuel bail de l'ailier gauche
expire en 2024. Les Sky Blues ont ac-
céléré les négociations pour la pro-

longation de l'Anglais après avoir vu
le départ de deux poids lourds de
l'effectif : Gabriel Jesus et Raheem
Strerling, qui ont troqué Manches-

ter pour Londres. Avec cette prolon-
gation, le joueur de 22 ans verrait
son salaire quadrupler - il émerge

actuellement à 1,8M€ par an. Ce qui
en ferait de lui l'un des joueurs les
mieux payés de l'effectif de Guar-

diola.  La saison passée Foden a fait
46 apparitions toutes compétitions

confondues, pour 14 buts et 11
passes décisives. 

C'est un dossier que nous vous
faisons suivre depuis plusieurs se-
maines. Cité assez vite parmi les
cibles estivales du Paris Saint-
Germain, Renato Sanches va bel
et bien pouvoir s'engager avec le
club de la capitale. Comme révélé
par L'Équipe, un accord a été
trouvé entre le LOSC et le PSG
autour d'une indemnité de trans-
fert pour l'international portugais
âgé de 24 ans. Cette indemnité
s'élève à 15 M€, soit 1 M€ de
moins que ce que proposait l'AC
Milan, l'autre club à avoir formulé
une offre. D'abord quasiment seul
sur ce dossier, le club lombard
pensait avoir un boulevard mais le
PSG s'est rapidement immiscé
dans le dossier, et, par l'intermé-
diaire de Luis Campos, a su

convaincre le joueur.
Et maintenant le dé-
graissage…

Toujours confiant au fil des se-
maines malgré des négociations

qui ont traîné en longueur, le
club francilien va donc pouvoir
bénéficier des services du milieu
de terrain cette saison. De quoi
satisfaire Christophe Galtier, qui
sera ravi de retrouver celui qu'il a
dirigé à Lille lors du titre de
champion 2021. Renato Sanches
viendra muscler l'entrejeu pari-
sien, le secteur qui risque de
connaître le plus de mouvement
cet été. Vitinha est déjà venu
s'ajouter à la longue liste de mi-
lieux et il va falloir réussir le dé-
graissage (Herrera, Wijnaldum,
Paredes) au cours des prochaines

semaines. D'autant que selon nos
informations, Luis Campos sou-
haite encore recruter un joueur
dans ce secteur…

ACCORD PSG-LOSC POUR LE
TRANSFERT DE RENATO SANCHES

LE FUTUR
SALAIRE
D'ALEXIS
SANCHEZ

Sur le point de s'engager avec
l'Olympique de Marseille, Alexis
Sanchez gagnait à l'Inter Milan près
de 7 millions d'euros par an. Selon
les informations de la Gazzetta
dello Sport, l'attaquant internatio-
nal chilien de 33 ans devrait tou-
cher moins de la moitié de ce qu'il
gagnait chez les Nerrazzuri. D'après
le média italien, le Chilien s'est mis
d'accord avec l'OM sur un salaire de
3 millions d'euros par an. Désor-
mais libre depuis son accord avec
l'Inter, sa venue dans la cité pho-
céenne devrait être officialisée dans
très peu de temps. Cependant, il
faudra dégraisser du côté marseil-
lais. Non seulement pour libérer
une place en attaque, mais égale-
ment pour alléger la masse salariale.
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Le propriétaire de Chelsea,
Todd Boehly, aurait dit au pré-
sident du Barça, Joan Laporta,
qu'il accepterait leur départ
pour la somme totale de 25
millions d'euros pour laisser
partir Marcos Alonso et Cesar
Azpilicueta. Marcos Alonso et
Cesar Azpilicueta sont deux
des grandes cibles du FC Bar-
celone dans ce mercato d'été.
Le club catalan veut renforcer
ses latéraux et s'intéresse aux
joueurs espagnols qui évo-
luent à Chelsea. En effet, ces
dernières heures, Todd
Boehly, propriétaire des Blues,
aurait contacté Joan Laporta,
président du club catalan,
pour l'informer qu'il deman-
dait 25 millions d'euros pour
laisser partir ses joueurs.
Selon ce qu'a rapporté 'AS', le
Barça n'est pas disposé, pour
le moment, à faire cet investis-
sement. L'équipe de Xavi Her-
nandez attendra encore
quelques jours avant de pren-
dre une décision sur cette si-
tuation.

Le Barça fait une offre
pour Íñigo Martínez

Le FC Barcelone est tou-
jours à la recherche de défen-
seurs et a jeté son dévolu sur
Íñigo Martínez. Selon 'Sport',
les géants catalans ont pré-
senté une offre à l'Athletic : 15
millions plus des bonus. L'of-
fre est plutôt basse si l'on com-

pare aux prix du marché et à
la qualité du joueur. Le Barça
continue d'être le grand maes-
tro du mercato et il reste en-
core un long mois d'août pour
conserver son statut. L'équipe
catalane a encore deux autres
joueurs en tête et tous renfor-
ceraient la ligne défensive. On
a parlé de Marcos Alonso et
d'Azpilicueta, mais Iñigo
Martinez est un nom qui re-
vient souvent depuis déjà plu-
sieurs semaines. Comme le
rapporte 'Sport', le défenseur
central de l'Athletic est l'un
des favoris de la direction qui
viendrait d'ailleurs de trans-
mettre une offre au club
basque.  La source susmen-
tionnée indique que Mateu
Alemany a contacté Jon Bera-
sategi, directeur général du
club concerné, et lui a affirmé
que la proposition du Barça
est la suivante : 15 millions
d'euros plus bonus. L'offre
semble plutôt basse, s'expli-
quant par sa fin de contrat en
juin 2023. De même, le jour-
nal catalan souligne que le
joueur, enthousiaste à l'idée de
rejoindre l'équipe des "culés",
ne compte pas renouveler son
contrat et va pousser dès à
présent pour partir . Dans le
cas contraire, le défenseur
pourrait négocier librement le
1er janvier de l'année pro-
chaine et partir gratuitement.

ATTITUDE "INACCEPTABLE"
SELON TEN HAG, RONALDO
SERA SUR LE BANC

La saison prochaine,
personne ne sait en-
core où jouera Cris-
tiano Ronaldo. Après
avoir annoncé son
désir de partir, écour-
tant la pré-saison, il
voudrait à présent
trouver une issue défi-
nitive à sa situation
avant ce dimanche. En
effet, cette date corres-
pond au jour de la re-
prise du championnat
dans de nombreux
pays. Et l'entraineur
Erik Ten Hag vient de
réagir : "Je n'approuve certainement pas cela. C'est
inacceptable pour tout le monde. Nous sommes
une équipe et il faut rester jusqu'à la fin". À un âge
avancé, un salaire très conséquent, quelle grande
équipe européenne voudrait de lui? Rappelons que
CR7 veut à tout prix être transféré dans une for-
mation qui joue la Ligue des Champions. À pré-
sent, le nom et le statut ne suffiraient plus, voire
même, son comportement agacerait : "tout pour les
statistiques, rien pour l'équipe".  Le coach semble
avoir perdu patience et, selon 'e Sun', le Portu-
gais devrait se trouver sur le banc de touche ce
week-end. Le secteur offensif de l'équipe anglaise
sera animé par Jadon Sancho, Anthony Martial et
Marcus Rashford. Un moment délicat à vivre pour
le joueur, le feuilleton devrait ainsi se terminer
dans les prochains jours. 

SADIO MANÉ: "JE NE ME
CONSIDÈRE PAS COMME
UNE STAR MONDIALE"

Sadio Mané est arrivé à l'Allianz Arena pour
faire oublier en partie Robert Lewandowski. Pas
une tâche facile pour le joueur sénégalais, car le Po-
lonais est l'un des meilleurs joueurs du monde de
ces dernières années, avec uba ballon d'or quasi-
remporté en 2020. Malgré cela, l'ancien joueur de
Liverpool s'est montré, comme à son habitude,
humble dans le magazine officiel du club bavarois.
Il ne veut pas se mettre au même niveau que les
stars du football. "Je suis né dans un petit village du
Sénégal appelé Bambali. J'ai grandi et suis allé à
l'école là-bas. Dans ma culture, les parents sont très
importants. On les écoute, on leur témoigne du
respect. Je pense que ces valeurs sont très impor-
tantes dans tous les aspects de la vie, et je suis re-
connaissant d'avoir été élevé de cette façon", a-t-il
déclaré. Avant de signer pour le Bayern, Mané s'est
interrogé sur la situation de l'équipe, sa culture et sa
ville : "Avant mon transfert, j'ai parlé à iago. Il
m'a tout dit. Pour moi, "Mia san mia" signifie que
l'équipe passe toujours en premier. C'est l'équipe
qui compte, pas l'individu. C'est ce qui rend le
Bayern si spécial. Je peux facilement m'identifier à
cette philosophie car je suis fermement convaincu
que c'est la voie du succès. L'identification est la clé.
"Les gens disent que je suis une star mondiale, mais
je ne me vois pas du tout comme ça. Je n'ai pas cette
conception de moi-même. La seule chose qui
compte pour moi, c'est de faire partie de l'équipe. Je
le fais pour tout ça. Je veux aller au bout pour mes
coéquipiers, marquer, faire des passes décisives et
gagner des matches", a déclaré Mané, qui a fait une
promesse en cas de victoire en Ligue des cham-
pions : "Je teindrai ma "ligne" de cheveux en rouge".

LE BARÇA CONNAÎT DÉSORMAIS
LE PRIX DE MARCOS ALONSO 

ET AZPILICUETA

"Le footballeur a
signé un contrat
jusqu'au 30 juin
2027 et portera le
maillot numéro 90",
a annoncé l'AC
Milan sur son site.
Le jeune internatio-
nal des "Diables
rouges" (8 sélections,
1 but) avait débar-
qué dans la nuit de
lundi à mardi à
Milan, accueilli par
quelques supporters,
avant de se soumet-
tre dans la matinée
la visite médicale
préalable à la signa-
ture du contrat.  De
Ketelaere a séduit la
saison dernière en
Ligue des cham-
pions sous le maillot
du club belge, pous-
sant l'AC Milan à of-
frir quelque 35
millions d'euros
(bonus compris)
pour l'attirer en
Serie A, selon les

chiffres cités par la
presse.  Il avait salué
lundi soir le FC
Bruges, son club for-
mateur, dans un
message sur Twitter:
"Je veux remercier le
FC Bruges pour
m'avoir donné l'op-
portunité, depuis
que je suis enfant, de
réaliser mes rêves",
avait-il écrit. Avec sa
technique et sa vi-
tesse, il semble avoir
le profil pour jouer
dans un rôle de
N.10, derrière Oli-
vier Giroud, voire
occuper l'aile droite
de l'attaque des Ros-
soneri.  Auteur d'un
but contre l'Italie de
Gianluigi Donna-
rumma avec la Bel-
gique (1-2) en Ligue
des nations en octo-
bre dernier à Turin,
il s'inscrit aussi dans
la politique actuelle
de recrutement des

champions d'Italie,
revenus au sommet
en s'appuyant no-
tamment sur de
jeunes joueurs à fort
potentiel de déve-
loppement.  Après
les arrivées de son
compatriote Divock
Origi (ex-Liverpool)
et du Français Ya-
cine Adli (ex-Bor-
deaux), De Ketelaere
sera le troisième ren-
fort de poids des Mi-
lanais, également en
quête d'un milieu
défensif pour com-
penser le départ de
Franck Kessié (FC
Barcelone), et d'un
défenseur central
pour remplacer
Alessio Romagnoli,
parti à la Lazio
Rome. L'AC Milan
ouvrira la saison
2022/23 de Serie A
le 13 août avec la ré-
ception de l'Udinese. 

Paul Pogba, touché au genou
droit, va être éloigné des terrains
pendant cinq semaines mais ne
va pas subir une opération, qui
aurait pu lui faire manquer la
Coupe du monde en novembre,
a-t-on appris mardi auprès de
son club, la Juventus Turin.  Le
champion du monde français,
revenu cet été à la Juve après six
ans à Manchester United, va se
soumettre à une "thérapie
conservatrice pendant cinq se-
maines", a indiqué à l'AFP un
porte-parole du club italien.
L'international de 29 ans s'est
blessé à l'entraînement il y a une
dizaine de jours lors de la tour-
née aux Etats-Unis des Bianco-
neri.  Victime d'une "lésion du
ménisque latéral" du genou
droit, selon le diagnostic diffusé
par son club, la "Pioche" a pris
l'avis de plusieurs spécialistes sur
les traitements possibles et no-

tamment sur la nécessité ou non
d'une intervention chirurgicale.
Il a notamment rencontré ce
mardi à Lyon un spécialiste ré-
puté, qui a récemment opéré
Zlatan Ibrahimovic. Selon la na-
ture de l'opération, méniscecto-
mie (retrait de la partie de
ménisque endommagée) ou su-
ture, la durée de son indisponi-
bilité aurait pu varier entre deux
et quatre mois environ, mettant
en péril sa participation au
Mondial au Qatar (21 novem-
bre-18 décembre).  La "thérapie
conservatrice" finalement choi-
sie par le joueur et son club
consiste à faire des soins sans re-
cours à une opération.  Le délai
avancé pour ces soins semble au-
toriser un retour de Pogba sur
les terrains dès la mi-septembre.
Si elle ne remet pas pour le mo-
ment en cause sa participation
au Mondial, cette blessure reste
néanmoins un sacré coup dur
pour Pogba, revenu pour se re-
lancer dans un club où il a connu
ses meilleures années entre 2012
et 2016 (quatre titres de cham-
pion d'Italie).  Elle confirme une
année 2022 noire pour le milieu
des Bleus, dont la saison der-
nière s'était déjà précocement
arrêtée fin avril en raison d'une
blessure à un mollet.  

PAS D'OPÉRATION POUR
POGBA, ABSENCE ESTIMÉE
À CINQ SEMAINES

L'AC MILAN RECRUTE
LA PÉPITE BELGE DE

KETELAERE
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